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阳信县政协八届四次会议开幕

集集中中力力量量打打造造精精品品提提案案

政协委员各显神通

助力阳信科学发展

全县政协组织和政协委员，把促
进科学发展作为政协履行职能的第一
要务，努力为“科学发展、追赶赶超”战
略的实施，献务实之策，出推动之力。
在参政议政方面各自发挥长处，为阳
信县经济社会发展各项事业贡献了力
量。

全县政协组织和政协委员扎实开
展献一策、引一企、联一户、解一难“四
个一”活动。活动中，有的委员克服经
济下行带来的困难, 积极引进世界
最 新 技 术 , 投 资 6 6 0 0 万 元 建 设
TGIC、环氧树脂项目，为企业带来新
的利润增长点；有的委员带领公司员
工积极创新，开发LED医疗照明，生产
制造LED观片灯、手术灯等一系列新
产品，使公司产品不断升级换代；有的
委员“进了阳信门，就是阳信人”，带领
员工加班加点，确保了全县重点建设
项目顺利推进；有的委员承担肉牛产
业发展国家重点示范工程，为推动县
域经济持续健康发展做出了贡献；有
的委员致力筹建阳信“陈维信艺术
馆”，为阳信县争创“书画之乡”献计出
力；有的委员积极打造“群众满意示范
服务窗口”，营造了优良营商环境；有
的委员在全县10个乡镇办开展“换届
扬正气、廉戏送清风”廉政教育专场巡
演活动，为村“两委”换届工作营造了
良好氛围。

一年来，全县政协委员上报的社
情民意信息被省市政协采纳15条，联
系企业或专业户120余个，为企业争取
贷款1000余万元，捐款捐物近20万元，
同时还协助党委、政府破解了一些发
展中遇到的难题。

本报记者 李运恒 谭正正

本报1月21日讯 (记者 李运恒 谭
正正 ) 21日上午，中国人民政治协商会
议第八届阳信县委员会第四次会议召
开，来自社会各界的1 6 3名委员参加会
议。阳信县政协主席魏玉新在政协工作
报告中提到，政协委员们积极建言献策，
协助党委、政府破解了一些发展中遇到
的难题。

据统计，2014年，政协委员提交提案
6 8件，立案6 2件，经过相关部门共同努
力，提案办复率达到了100%，委员满意和
基本满意率达到了100%，一些事关群众
切身利益的问题得到了有效解决。

过去的一年，政协委员们通过提案、
调研报告等多种形式提出意见和建议26
条，许多意见建议得到了县委、县政府的
重视和采纳，为科学决策、民主决策发挥
了积极作用。例如，针对西部乡镇群众出
行难和城市管理等问题，组织提案者代
表、部分政协委员对农村环境综合整治
办公室、住建局、交通局、行政执法局的

提案办理情况进行专题调研视察，现场
办公，面对面提出意见建议，很多建设性
意见被相关部门采纳，促进了提案的落
实。

针对2015年的提案工作，阳信县政
协副主席范旭东说，要以提升提案质量
为重点，按界别和乡镇为单位组织提案
工作培训会和经验交流会；坚持“数质并
举、精品至上”原则，每位委员每年至少
提交一件提案，集中力量打造精品提案，
确保提案质量有新的提高。同时，要认真
研究提案办理的新特点、新规律，推进提
案办理由“要我办提案”向“我要办提
案”、由“文来文往”向“人来人往”、由“答
复型办理”向“落实型办理”的转变。采取
联合走访督办、视察督办、跟踪督办等方
式，加大提案督办的力度和密度。实行提
案办理“三见面”制度，办前充分与提案
委员沟通，办中具体与提案委员协商，办
后积极征求提案委员意见，切实增强提
案办理的实效。

阳
信县政协
八届四次
会 议 现
场，3 7名
委员和14

个单位受
表彰。

去年提案68件
立案62件

本报1月21日讯(记者 谭正正
李运恒) 21日上午，政协第八届

阳信县委员会第四次会议召开，阳
信县政协副主席范旭东向大会报告
提案工作，去年阳信县政协共提交
提案68件，立案62件。

2014年，在中共阳信县委的坚
强领导下，县政协常委会团结带领
全体政协委员，认真履行职能，运用
提案形式积极建言献策，一年来共
提交提案68件，经审查，立案62件。
其中，工业经济及招商引资方面10

件，城乡基础设施建设方面16件，新
型城镇化方面8件，文化强县方面8

件，加强和创新社会管理方面7件，
保障和改善民生方面13件。截至去
年12月底，所有提案均已办复完毕，
办复率100%，委员满意和基本满意
率100%。

在去年提案工作过程中，各承
办单位认真落实提案办理工作责任
制，将提案办理工作纳入工作计划
和年度考核内容，明确分管领导和
具体承办部门，认真落实办理责任，
努力提高办理成效，形成了“县委重
视、政府支持、政协主动、各方配合、
社会关注”的提案工作新格局。范旭
东说，过去一年的提案工作扎实有
效，涌现出了一批优秀提案，提案办
理取得了突出成效，一批群众期盼、
委员关心、领导关注的问题得到了
较好解决。
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